

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Neue Ausrüstung für Jugendfeuerwehr Dank großzügiger Spende

Beigetragen von JNN am 13. Nov 2025 - 21:23 Uhr

Kürzlich konnte die Jugendfeuerwehr Juist endlich ihre lang ersehnte Ausrüstung in Dienst stellen. Dank der großzügigen Spende einer Eigentümerfamilie, die jedes Jahr die Jugendarbeit auf der Insel unterstützt, konnten neue Helme sowie Sicherheitsstiefel für die Jugendfeuerwehr angeschafft werden.

Nach langer Recherche und gründlicher Auswahl konnte Gemeindejugendfeuer-wehrwartin Marina Bockelmann im Sommer die Beschaffung in die Wege leiten, und die Schutzausrüstung nach langer Lieferzeit und Herbstferien nun endlich den jüngsten Mitgliedern der Inselwehr zur Verfügung stellen.

Die Freiwillige Feuerwehr Juist bedankt sich bei der Spenderfamilie für diese großartige Zuwendung.

Übrigens: Es sind noch weitere Helme beschafft worden, die noch frei sind. Wer also zehn Jahre jung ist, auf der Insel lebt und die Jugendfeuerwehr mal besuchen möchte, ist jederzeit willkommen.

TEXT: AREND JANSSEN-VISSEN

FOTO: LUTZ BOHLEN

Article pictures

Neue Ausrüstung für Jugendfeuerwehr Dank großzügiger Spende :: Frei

by JNN :: Juist Net News

